

## Tagesordnungspunkt 1.1

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 7. Juni 2016

#### ESWE-Haltestelle Paul-Ehrlich-Straße (Dringlichkeitsantrag SPD)

---

Der Ortsbeirat Biebrich ersucht den Magistrat nachdrücklich, die in Kürze geplante Verlegung und den Ausbau der ESWE-Haltestelle "Paul-Ehrlich-Straße" in der Albert-Schweitzer-Allee Richtung Äppelallee zu stoppen. Diese Maßnahme trifft weder die Intension des Ortsbeirates, noch entspricht sie den Wünschen der Anwohner oder Fahrgäste. Die Haltestellenanlage befindet sich in einem erstklassigen Zustand, und ist auch in der Gesamtschau lagemäßig optimal stationiert. Die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel können für den benutzerfreundlichen Ausbau der gegenüber liegenden Haltestelle in Richtung Rheinufer verwendet werden, so wie es der Ortsbeirat bei der Vorstellung des Projektes vorgeschlagen hat.

Der Ortsbeirat Biebrich sieht sich zunehmend der Kritik der Bürgerschaft an Maßnahmen ausgesetzt, deren Sinnhaftigkeit nicht zu vermitteln ist. Als Beispiele seien nur Zollensemble und die missglückte Verkehrsführung am Kreisel in der Breslauer Straße erwähnt.

#### Beschluss Nr. 0046

Der Dringlichkeitsantrag wird als gemeinsamer Antrag aller Fraktionen beschlossen. Darüber hinaus wird gebeten, wie versprochen, einen gemeinsamen Ortstermin zu koordinieren.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn  
Ortsvorsteher